
 
 

令和2年度第3回北広島市緑のまちづくり審議会 
 
 
 
 
日 時：令和3年1月29日（金） 14時00分～15時04分 

 
 
場 所：北広島市役所 5階委員会室 

 
 
◇北広島市緑のまちづくり審議会委員 

 
 
  出席者 柿 澤 委員（会長） 
      荒 井 委員 
      伊 藤 委員 
      金 子 委員（職務代理者） 
      蕪 木 委員 

川 瀬 委員 
      下屋敷 委員 
 
  欠席者 愛 甲 委員 
 
 
◇事務局 川 村 企画財政部長 
      嘉 屋 都市計画課長 
      川 口 都市計画課主査 
      市 川 都市計画課主任 
 
 
 ◇説明員  柴  ボールパーク推進課長 

中 垣 ボールパーク施設課長 
      織 田 ボールパーク施設課主査 
 
 
◇傍聴者 1名 

議事概要 
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≪議事概要≫ 

 

１ 開会 

 

２ 諮問 

   

３ 議事録署名委員の指名 

 

４ 議事 

  （１）報告案件 

     道道きたひろしま総合運動公園線の整備における環境保全を考える 

協議会について 

 

     ○資料1を基に説明員から報告を行った。 

  

【質問】 

Ａ委員：アクセス道路から直接利活用することは想定されているのか。 

  説明員：高低差等があるので難しい状況と考えている。 

 

（２）諮問案件 

     北広島市緑の基本計画（第2次）案について 

 

     ○資料2～4を基に事務局から説明を行った。 

 

【質問】 

  Ｂ委員：令和12年度まで、太陽光発電設備はどの位設置される予定なのか。 

  事務局：民間での開発事業なので分からない。 

 

【感想・意見】 

  Ｃ委員：公有林、街路樹、公園等の樹種に蜜源植物を一考していただきたい。 

   

Ｄ委員：市民一人一人がもう少し緑化活動に関心を持っていただきたい。 

    街路樹の空き桝が気になるので積極的に取り組んでいただきたい。 

 

Ｅ委員：世界標準の生物多様性の保全の仕方を気に留め、野生生物との距離を考

え計画を推進していただきたい。 

    野生生物の自然環境や気候変動、二酸化炭素及びプラスティックごみの

問題に対し具体的なイベントで、この計画を推進していただきたい。 
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Ｂ委員：街路樹の空き桝は、お金をかけず景観に配慮し行っていただきたい。 

   

  Ｆ委員：ボールパーク以外のレクリエーション施設やスポーツ広場が、あまり市

民に知られていないので広めていただきたい。 

 

Ｇ委員：市の色々な施策の中で、バランスを取りつつ計画を着実に実行していた

だきたい。 

 

Ａ委員：新しい概念、課題は、各部署をつなぎ市民と連携し進める仕組みづくり

や体制づくりで市民の参加、更には担い手づくりに配慮していただきた

い。 

    計画を進めるためには、市民に知っていただくことが重要なので、具体

化と合わせて配慮していただきたい。 

 

  事務局：皆様のご意見等を踏まえ、対応していきたい。 

 

  （計画案を承認） 

 

５ その他 

  事務局から答申書及び次回の審議会などを説明。 

 

６ 閉会 


